



Mejorar infraestructura de salud, reto del líder del SNTE en Tamaulipas

Los maestros quieren que el nuevo secretario general de la Sección 30 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) ayude a mejorar la infraestructura de salud en Tamaulipas, la cual, debido a la pandemia, quedó expuesta como insuficiente. Refiere personal que forma parte del sistema estatal educativo que la infraestructura hospitalaria fue rebasada en pandemia, no había lo necesario y por eso necesitan un secretario que pueda gestionar mejoras en toda la red hospitalaria de Tamaulipas, en este caso, los servicios del Issste.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/maestros-piden-secretario-snte-mejorar-infraestructura-salud>